

a dépensés en produits pharmaceutiques n'ont apporté qu'un soulagement temporaire. compte que, grace à cette œuvre coopérative des malades combinée avec l'effort de la science, on arrivera à trouver un moyen de guérison efficace.

L'idée de M. Stubbings est certainement originale ; en dehors de son originalité, elle présente une utilité incontestable. Les ataxiques ont tout intérêt à vivre en commun, tant pour s'assister que pour se traiter mutuellement.

Nous n'avons qu'une crainte, c'est que les microbes ne troublent leur réunion en découvrant le microbe de l'ataxie et en faisant classer cette affection parmi les maladies contagieuses.

INTERETS PROFESSIONNELS

Les nombreuses réponses reçues aux questions que nous avons posées dans notre numéro précédent concernant la réorganisation du Bureau des Gouverneurs, nous prouvent que les membres de la profession médicale ne s'immobilisent plus dans une coupable indifférence ou dans une honteuse apathie, au contraire tous s'intéressent à la formation d'un Collège honorable dévoué à nos intérêts. La majorité demande de diminuer le nombre des gouverneurs, de réduire les dépenses, de former un bureau "permanent" tenu par un seul officier payé *ad hoc*. Un certain nombre de correspondants désirent l'abolition ou du moins la réduction de la contribution annuelle et tous réclament un remède efficace contre la plaie toujours envahissante du charlatanisme. Pour être élu à l'élection du 4 septembre prochain, le candidat devra donc avoir un programme clairement défini et des principes bien arrêtés pour apporter de sages modifications favorables à la dignité et à l'honneur professionnel.

Tout médecin qui, le 4 août 1901, n'aura pas reçu son bulletin de vote et l'enveloppe certifiée, pour le transmettre à l'officier-rapporteur, devra en avvertir par écrit le registraire, qui lui fera parvenir un second bulletin marqué "double" et une seconde enveloppe. Tout bulletin de vote qui ne sera pas entre les mains de l'officier-rapporteur à cinq heures de l'a-